



COMMUNIQUÉ

MARDI 8 AOÛT 2023

MEETING DE DEAUVILLE BARRIÈRE 2023

Les meilleurs pur-sang arabes à l'honneur à Deauville

Les meilleurs pur-sang arabes au monde avaient rendez-vous mardi à Deauville, dans deux courses de niveau Groupe 1 PA, la Doha Cup, pour les chevaux de 4ans et plus, et l'Al Rayyan Cup, réservée à la jeune génération, celle des 3ans.

Doha Cup : Abbes prend sa revanche

Après avoir dominé la saison hivernale au Qatar – il y a remporté la plus grande course du pays réservée à cette race, H.H. The Amir Sword -, Abbes est venu passer le printemps et l'été en France. Battu par Ch'Esza lors de sa dernière sortie, Abbes a pris cette fois pris sa revanche, s'imposant d'une demi-longueur devant le pensionnaire de François Rohaut. Abbes porte les couleurs de Wathnan Racing, une casaque apparue sur les programmes il y a un an, et qui dépend de la famille régnante qatarie. Alban de Mieulle, son entraîneur, est basé au Qatar, mais tous les ans, à partir du printemps, il se déplace en France avec les meilleurs éléments de son écurie.



#BestRacing #Deauville

Le résultat technique

DOHA CUP

- 1^{er} ABBES
- 2^e CH'EZZA
- 3^e HADI DE CARRÈRE

Écart : ½ - 2 – Courte tête – Temps : 2'18"52

Les déclarations des entourages

Alban de Mieulle (Entraîneur d'Abbes, 1^{er}) - Qatar

« Le train n'était pas assez sélectif pour lui. Il aurait dû gagner plus facilement. Nous allons sûrement retourner au Qatar sans courir la Qatar Arabian World Cup, car en octobre, à ParisLongchamp, le terrain est souvent souple, ce qui ne lui conviendra pas. »

Mickaël Barzalona (Jockey d'Abbes, 1^{er})

« La dernière fois, il a été battu à cause du terrain. Il apprécie les pistes bonnes ou légères. Aujourd'hui il gagne du minimum, mais sûrement. »

François Rohaut (entraîneur de Ch'Ezza, 2^e) – Centre d'entraînement de Pau (64)

« Nous avons battu Abbes la dernière fois ! Aujourd'hui, c'était la revanche et elle a tourné à l'avantage du pensionnaire d'Alban de Mieulle. Ch'ezza court très bien. Je suis satisfait de sa performance. Il aura désormais comme objectif ParisLongchamp et la Qatar Arabian World Cup, le jour du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. »

Thomas Fourcy (entraîneur de Haddi de Carrère, 3^e) – Centre d'entraînement de Royan-La Palmyre (17)

« Je suis satisfait de sa course de rentrée, c'est un cheval qui avait perdu un peu de moral et d'envie. Il avait eu des combats très durs. Aujourd'hui, il a montré qu'il avait encore envie de se battre, il n'était pas à 100%. Il y a d'autres objectifs pour la fin d'année, donc c'est encourageant. »

Al Rayyan Cup : Extra Time au-dessus du lot

Dans l'Al Rayyan Cup, Extra Time s'est imposé nettement devant AJS Lattam et Kanti de Bozouls. Entraîné à Pau par David Morisson, il avait débuté par une deuxième place « à domicile » dans un Groupe 3 PA. C'est de nouveau une arrivée internationale, puisque AJS Lattam est entraîné au Qatar par Mohammed Hamad Al Attiyah, alors que Kanti de Bozouls a été préparé par l'entraîneur Xavier Thomas-Demeaulte à Mont-de-Marsan.



Le résultat technique

AL RAYYAN CUP

- 1^{er} EXTRA TIME
- 2^e AJS LATTAM
- 3^e KANTI DE BOZOULS

Écarts : 3 - Encolure - 7/4 - Temps : 2'23''36

Les déclarations des entourages

David Morisson (Entraîneur d'Extra Time, 1^{er}) – Centre d'entraînement de La Teste (33)

« Il est encore très immature, et il affrontait des chevaux plus aguerris que lui. Mais il est bon, tout simplement ! Il sera tout aussi performant sur les pistes assouplies voire lourdes. Soit nous irons courir début septembre à Toulouse la Breeders' Cup, soit directement le Groupe 1 de Saint-Cloud le vendredi du week-end du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe. C'est une belle victoire pour son éleveur et propriétaire, Guy Neivens. Je l'ai connu grâce à Isabelle Pacault. Elle m'a formée au haras de Mirande. Plus tard, lorsque je me suis installé entraîneur, elle m'a confié quelques chevaux. »

#BestRacing #Deauville

Emilien Révolté (Jockey d'Extra Time, 1^{er})

« Il confirme aujourd'hui ses très bons débuts. Il était monté sur cette course. Il fait tout simplement partie des meilleurs éléments de sa génération ! »

Mohammed Hamad Al Attiyah (Entraîneur d'AJS Lattam, 2^e) - Qatar

« Il avait bien gagné à deux reprises au Qatar. Nous l'avons ensuite emmené en Angleterre où je suis basé l'été. Et il a bien couru, dans une épreuve préparatoire sur 1.700m, qui était d'un niveau modeste. AJS Lattam faisait donc le déplacement à Deauville avec plusieurs points d'interrogations, et il a répondu positivement à toutes nos questions. C'est un cheval qui progresse et il n'a pas encore tout montré. Le climat est incertain à l'automne à Saint-Cloud. L'idée est plutôt de rentrer au Qatar pour lui donner un break et préparer les belles épreuves à domiciles qui se courent en bon terrain. »

Xavier Thomas-Demeaulte (entraîneur de Kanti de Bozouls, 3^e) – Centre d'entraînement de Mont-de-Marsan (40)

« Kanti de Bozouls court très bien. La dernière fois, il avait mis du temps à prendre ses marques et à accélérer, donc j'avais conseillé à son jockey de se tenir prêt à démarrer. Il nous a surpris tous les deux aujourd'hui, car il a été très vite sur jambes, et dès que l'effort lui a été demandé, il a accéléré rapidement. C'est pour cette raison qu'il s'est retrouvé de bonne heure en tête de la course. Le poulain a bien progressé sur sa dernière sortie. »

Relations Presse de France Galop :

Hélène Dupuy – hdupuy@france-galop.com – 01 49 10 22 10
Louise Collet-Vidal – lcolletvidal@france-galop.com – 01 49 10 22 50

#BestRacing #Deauville